



UNA VENTAJA PARA EL FUTURO PROFESIONAL

Con una especialización se amplían las redes de contactos

Las oportunidades de estudio son fundamentales para conectarse con personas que comparten intereses similares. En una especialización, además, las experiencias previas y los vínculos en el mismo sector académico y profesional contribuyen a crear redes que pueden abrir nuevas oportunidades laborales.

Establecer y cultivar relaciones con individuos que comparten intereses comunes o pertenecen al mismo campo laboral no solo amplía las oportunidades profesionales, sino que también facilita el intercambio de información valiosa y el acceso a recursos claves. En la búsqueda de empleo, la importancia de estas conexiones se manifiesta en la apertura de puertas a oportunidades laborales, el intercambio de conocimientos y la construcción de una sólida base de apoyo.

El gerente general de HumanNet, Claudio Oyarzún, sostiene que establecer y mantener relaciones profesionales o personales sólidas puede marcar una diferencia en la búsqueda de empleo. Entre las razones que destaca el ejecutivo se encuentra una mejora en la orientación, ya que la red de contactos proporciona una valiosa fuente de consejos e información sobre la industria, empresas y la cultura laboral. Muy útil en caso de estar en la búsqueda de una especialización, para conocer hacia dónde se dirige el mercado y cuáles son las habilidades con mayor demanda.

A esto se suman las referencias laborales, dado a que contar con una red sólida implica tener personas dispuestas a brindar referencias laborales positivas, aspecto clave en los procesos de selección y que puede marcar la diferencia al considerar una candidatura.

En cuanto a las postulaciones surge otro punto relevante, la información de puestos disponibles. Esto, ya que en ocasiones existen

oportunidades no publicadas que pueden ser de conocimiento por parte de algún miembro de la red de contactos, permitiendo explorar opciones exclusivas.

Además, una red extensa amplía la variedad de oportunidades laborales disponibles. Cuantas más conexiones tenga un individuo, mayores serán las opciones para descubrir el trabajo que mejor se ajuste a sus habilidades e intereses.

Los beneficios de los contactos pueden ayudar a la construcción de reputación profesional, ya que una red robusta contribuye a la reputación profesional al establecer conexiones en la industria o campo de especialización, consolidando la imagen del individuo en su ámbito laboral.

De igual forma se ven beneficios en el aprendizaje y desarrollo profesional, ya que en la red pueden desempeñar roles de colegas o mentores, ofreciendo valiosos consejos, compartiendo experiencias y conocimientos para impulsar el desarrollo profesional.

El proceso de búsqueda de trabajo puede ser desafiante y estresante. En estos casos la red de contactos puede proporcionar apoyo emocional, motivación durante momentos difíciles y la posibilidad de compartir experiencias similares para aprender, corregir errores y perseverar en la búsqueda laboral.

Apertura de puertas

El director ejecutivo de HumanNet subraya la importancia crítica de cultivar y preservar conexiones profesionales a lo largo de toda la trayectoria laboral. En el entorno laboral actual, estas relaciones pueden actuar como llaves que abren puertas, ofrecen apoyo vital y propician el avance hacia las metas laborales de cada individuo. Dedicar tiempo y esfuerzo a construir y mantener una red de contactos no solo representa una inversión, sino una valiosa apuesta para el futuro profesional, asegurando oportunidades y respaldo que perdurarán a lo largo de toda la carrera.

Construir una red de contactos sólidas puede mejorar la orientación laboral, obtener más referencias laborales, oportunidades exclusivas de empleos, mejorar la reputación, entre otras ventajas.